

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

berdasarkan temuan analisis yang diperoleh dari sampel sebanyak 80 orang yang mengikuti diskusi tentang pengaruh gaya kepemimpinan terhadap kinerja karyawan di PT. Berikut kesimpulan Bank Muamalat SULTRA dari penelitian tersebut:

Berdasarkan temuan analisis pengaruh gaya kepemimpinan terhadap kinerja pegawai, diketahui bahwa gaya kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja pegawai. Hal ini menunjukkan bahwa jika gaya kepemimpinan digunakan secara efektif pada PT SULTRA Bank Muamalat maka kinerja karyawan pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk, begitu pula sebaliknya.

1.2 Rekomendasi

Rekomendasi berikut dibuat oleh penulis sehubungan dengan temuan penelitian:

1. Bagi PT. Temuan menunjukkan bahwa gaya kepemimpinan di PT memiliki dampak simultan terhadap kinerja karyawan. Bank Muamalat Indonesia Tbk. Karena faktor-faktor tersebut berpotensi meningkatkan kinerja karyawan di PT, disarankan agar institusi mempertahankan dan meningkatkan gaya kepemimpinan. Bank Muamalat Indonesia Tbk.

Akibat dari variabel gaya kepemimpinan, butir pernyataan X1.1 “kualitas” memiliki nilai jawaban yang agak ragu-ragu diantara butir soal lainnya. Misalnya, jika karyawan tidak berani bertanya karena takut, pemimpin yang baik harus

memanfaatkan kesempatan untuk berbicara dengan mereka dan meminta mereka untuk menyelidiki apakah mereka sudah memahami apa yang dijelaskan atau belum.

2. Akademisi Diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pengemban ilmu khususnya dalam hal pengetahuan mengenai gaya kepemimpinan, motivasi kerja, dan disiplin kerja, untuk sumbangan teori, sebagai bahan referensi atau acuan, dan sebagai literatur tambahan di IAIN Kendari perpustakaan.

3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini hanya sebagai pedoman untuk penelitian yang lebih mendalam yang memasukkan faktor-faktor tambahan yang mempengaruhi kinerja karyawan.

Berdasarkan penelitian sebelumnya, bahwa PT. Gaya kepemimpinan Bank Muamalat Indonesia Tbk. sangat baik untuk mendongkrak kinerja karyawan, dan banyak keuntungan menabung dan berinvestasi di PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk merupakan salah satu bank syariah pertama di Indonesia karena bank tersebut menjalankan bisnis sesuai dengan syariat Islam.